

Weitere „Beamte“ für Eheschließung

Tann. Das Standesamt der Verwaltungsgemeinschaft Tann und Reut wird wie berichtet am 1. Juli an die Stadt Simbach übertragen. Hierfür laufen bereits umfangreiche Vorbereitungen zum Transfer der Daten und Akten, teilte der VG-Vorsitzende Wolfgang Schmid bei der Gemeinschaftsversammlung mit.

Aber es gibt auch personelle Konsequenzen. Standesbeamtin Marion Wochinger geht ohnehin bald in den Ruhestand und ihre Stellvertreterin Beate Kaltenhauser ist auch nicht mehr allzu weit davon entfernt. Für beide musste nun formell die Bestellung zur Standesbeamtin mit Wirkung vom 30. Juni widerrufen werden.

Standesamtliche Trauungen sollen nach wie vor in beiden Gemeinden möglich sein. Dazu kamen bislang auch die beiden Bürgermeister Wolfgang Schmid und Alois Alfranseder zum Einsatz. Sie werden diesen „Job“ weiterhin erledigen. Unterstützung erhalten sie künftig von ihren Vize-Bürgermeistern Heinrich Hutterer (Reut), Anton Hennersberger und Josef Ebenhofer (beide Tann). Diese drei wurden von der Versammlung als sogenannte „Eheschließungsstandesbeamte“ bestellt.

-frä